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西安旅游分析师会议 调研日期：2024年05月22日

调研行业：旅游酒店

参与调研的机构：投资者网上提问等
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调研基本情况

调研对象：西安旅游

所属行业：旅游酒店

接待时间：2024-05-22

上市公司接待人员：董事长 王伟,财务总监、董事会秘书 刘文忠,财务管理部经理 张华,证券事务代表 孙蕙,董事会办公室副主任 白玮琛,董事会办公室 张倓曌,财

务管理部 张荣
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详细调研机构

接待对象 接待对象类型 机构相关人员

投资者网上提问 其它 -
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调研机构占比
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主要内容资料

投资者提出的问题及公司回复情况 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复: 

 1、西安旅游拥有哪些核心竞争力以及24年的安排,是其他公司无法比拟的 您好,公司聚焦文旅复苏需求,以发展方式转变为根本,以高质量旅游供给满足多元化旅

游需求为目标,不断提升企业核心竞争力,持续推进产品升级、服务升级、品牌升级,感谢您的关注。 

 2、今日西安召开的中美旅游高层会议,能否拓展本酒店业务与国际酒店进行合作,本次会议对西安国际旅游有何重要意义? 

 您好,公司酒店业务与国际酒店暂无合作,公司将积极学习第14届中美旅游高层对话会议精神,感谢您的关注。 

 3、董秘你好,公司三年利润为负,股票是否有st风险,今年能否扭亏为盈? 

 您好,根据《深圳证券交易所股票上市规则》公司不触及退市风险警示。 

公司2024年将聚力主业做大做强,一是,持续加大旅游产品开发力度,多措并举持续强化对旅游目的地资源的有效掌控,以打造更多元化、个性化、差异化的旅游产

品和服务,推动旅游产品迭代升级,增强旅行社业务盈利能力。 

二是,持续增强并释放“西旅万澳”品牌效应,不断完善优化“直营+加盟”酒店发展模式,持续拓展连锁酒店加盟,实现酒店板块规模与效益双提升。 

做优做强“住满满”酒店角色管理系统及“万澳会”APP会员系统,扩大会员体量,通过流量运营不断提升“西旅万澳”品牌附加值,有效提升酒店板块市场竞争力

和经营效益。 

三是,积极借助资本市场工具围绕主业升级、强化运营能力核心方向发挥上市公司资本平台作用。 

感谢您的关注。 

 4、西安旅游今年能扭亏为盈吗? 

 公司2024年将聚力主业做大做强,一是,持续加大旅游产品开发力度,多措并举持续强化对旅游目的地资源的有效掌控,以打造更多元化、个性化、差异化的旅游产

品和服务,推动旅游产品迭代升级,增强旅行社业务盈利能力。 

二是,持续增强并释放“西旅万澳”品牌效应,不断完善优化“直营+加盟”酒店发展模式,持续拓展连锁酒店加盟,实现酒店板块规模与效益双提升。 
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做优做强“住满满”酒店角色管理系统及“万澳会”APP会员系统,扩大会员体量,通过流量运营不断提升“西旅万澳”品牌附加值,有效提升酒店板块市场竞争力

和经营效益。 

三是,积极借助资本市场工具围绕主业升级、强化运营能力核心方向发挥上市公司资本平台作用。 

感谢您的关注。 

 5、今天西安召开的中美旅游高层会议,请问对本公司有什么积极影响? 

 您好,第14届中美旅游高层对话主题为“旅游促进中美人文交流”,于今日开幕,公司将积极学习会议精神,精研相关旅游业务,感谢您的关注。 

 6、5月西安将召开中美旅游高层会议,请问对本公司有什么积极影响? 

 您好,今日第14届中美旅游高层对话开幕,主题为“旅游促进中美人文交流”,公司将积极学习会议精神,精研相关旅游业务,感谢您的关注。 

 7、王董事长,您好!西安旅游股票下步趋势如何? 

未来投资的方向是脱虚向实? 

 公司将进一步融入文旅融合、乡村振兴、一带一路等战略大局,聚力主业做大做强、经营理念创新、人才梯队建设、企业品牌打造,同时坚定党建工作示范引领、

核心业务发展定力、经营管理能力提升、目标责任严格考核及安全生产保驾护航,确保以高质量旅游供给满足多元化旅游需求,通过高品质旅游服务引领美好生活,

最终形成良性互动、业务互补、协同共进的发展局面,切实立足新起点、开启新征程、实现新作为。 

感谢您的关注。 

 8、董秘你好,近期房地产行业逐渐回暖,公司涉及物业管理业务以及房屋租赁业务是否能因此得益? 

 感谢您的关注!我公司是以旅游及酒店为主业的上市公司,物业及租赁业务只占公司整体收入的3.40%,由于体量较小,房地产市场回暖,对该类业务的影响较小,具体

请关注公司定期报告。 

 9、公司下属有哪些景点呢? 

 您好,公司业务主要为品质酒店、畅游旅行等,具体内容详见公司公告,感谢您的关注。 

 10、董秘您好,公司业务是否涉及低空经济? 

 您好,公司不涉及低空经济,感谢您的关注。 

5



/



/


